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Les journalistes français ne connaissent rien à la situation de leur pays

Il faut savoir que Ouest-France a petit à petit supprimé ses journalistes locaux. Il ne peut ainsi pas parler de la
situation économique bretonne actuelle.

Je suis donc allé à une réunion sur la situation de la Bretagne où un journaliste et un propagandiste ont joué au jeu
de Titi contre 3 gros minets. Titi c'est l'Union Européenne et les 3 gros minets sont Donald Trump, Vladimir Poutine
et Xi Jinping.

L'Union Européenne qui se prépare à la guerre tout en voulant la paix en Ukraine est le gentil, et les méchants sont
les 3 gros minets, dont Donald Trump qui selon les journalistes veut la paix. Donc vouloir la paix c'est être un
dictateur. C'est tout nouveau. Joe Biden est gentil et est parti en guerre.

Le propagandiste a tout de même dit que la Chine importait du fentanyl aux États-Unis, alors que le fentanyl peut se
produire dans un garage, que les pharmacies étatsuniennes vendaient de la drogue dure contre certaines maladies,
alors que Donald Trump accuse le Mexique son voisin du trafic de drogue. Il y avait plein d'autres mensonges
comme la Russie qui n'a qu'une industrie de l'armement et agricole et que la Russie utilise les armes de l'Union
Soviétique.

Alors évidemment on ne pouvait leur proposer que des questions courtes. Moi qui voulait parler des faits réels, je n'ai
pu dire uniquement que la Chine avait prévu depuis longtemps ce qui allait se passer au micro, le reste n'a été que
des réactions de vives voix. Rien que le fait que la Chine était prévenue les a déstabilisé. En effet, les journalistes
ont répété régulièrement durant leur show qu'on ne pouvait pas savoir ce que voulait Trump, et même après mon
intervention.

J'ai donc une nouvelle locale à vous annoncer. Alors que la France est passée de 24 % d'industries en ce début de
siècle à moins de 10 % avec des machines outils exportées proches de 0, j'ai vu 3 industries en cours de
construction entre Rennes et Laval. Pour les faussaires, c'est une activité économique normale, alors que cela faisait
longtemps que je ne voyais plus de création d'industries, juste une extension d'industrie qui a ensuite flambée. Ce
sont évidemment des industries étatsuniennes qui s'installent.
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